



Wahlaufruf der Gemeinde Lohmen zur Bürgermeister- und Landratswahl am 12. Juni 2022

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Lohmen,

die Corona-Pandemie hat uns allen in den letzten zwei Jahren gezeigt, wie wichtig ein starker Sozialstaat und ein funktionierender Rechtsstaat für den Zusammenhalt unserer Gesellschaft ist.

Der Bürgermeister ist der erste Repräsentant der Gemeinde. Er hat durch seine Stellung als Vorsitzender des Gemeinderates und Leiter der Gemeindeverwaltung wichtigen und maßgeblichen Einfluss auf die zukünftige Entwicklung Lohmens. Nach dem demokratischen Grundprinzip wird der Bürgermeister direkt von den Bürgerinnen und Bürgern gewählt. Dies ist eines der höchsten Güter in einem demokratischen Staat!

Mit der Wahl eines neuen Landrates bestimmen Sie die politische Entwicklung im Landkreis Sächsische Schweiz-Osterzgebirge wesentlich mit und stellen damit die Weichen für die zukünftigen Themen in unserer Region.

Unsere Demokratie lebt von der Mitwirkung und dem Interesse der Bürgerinnen und Bürger. In der Höhe der Wahlbeteiligung zeigt sich dieses Interesse an der Weiterentwicklung der Gemeinde Lohmen.

Tragen Sie sich den Termin **Sonntag, 12. Juni 2022** dick in Ihrem Kalender ein, gehen Sie zur Wahl.

Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch!

Ihr Bürgermeister

Jörg Mildner